



N° 43

Le 27 février 1991

## AMBASSADE DU CANADA AU KOWEÏT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que les employés locaux de l'ambassade du Canada au Koweït sont revenus à l'ambassade et ont repris contact avec Ottawa. Les employés canadiens de l'ambassade, qui étaient basés à Manama (Bahrein), les rejoindront le plus tôt possible.

L'ambassadeur du Canada au Koweït, M. Larry Dickenson, qui était lui aussi à Bahrein, rencontrera l'Émir du Koweït, Son Altesse Sheik Jaber al-Ahmed al-Sabah, le samedi 2 mars à la résidence temporaire de l'Émir à Taif, en Arabie saoudite.

Étant donné les dommages causés à l'infrastructure du Koweït, il faudra un certain temps pour reprendre complètement les opérations de l'ambassade.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Pupitre de la crise du Golfe  
Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 992-6346